

Pressemitteilung

Alte Thesen neu gelesen

Polyas sponsort Mitmach-Aktion

Berlin/Homberg-Efze, 05.05.2017 – Der 500. Jahrestag des Thesenanschlags durch Martin Luther und die daraus folgende Reformation wird in diesem Jahr in Deutschland mit vielen Festen und Gedenkveranstaltungen gefeiert. Die Evangelische Kirche Kurhessen-Waldeck (EKKW) hat deshalb zur Mitmach-Aktion „Alte Thesen neu gelesen“ aufgerufen. Gemeinsam mit anderen Partnern, sponsort Polyas die Aktion.

„Wir freuen uns sehr die Evangelische Kirche Kurhessen-Waldeck, mit dem Sponsoring bei der Mitmach-Aktion „Alte Thesen neu gelesen“ beim Reformationsjubiläum 2017 unterstützen zu können“, erklärt Anna-Maria Palzkill, Head of Communication bei Polyas. Mit dem Wettbewerb will die EKKW besonders in ihren Gemeinden nachhaltige Projekte und Aktionen zum Reformationsfest anstoßen.

Verschiedene Events in der ganzen Stadt

„Alte Thesen neu gelesen“ beschreibt den Dialog zwischen den Anfängen der Evangelischen Kirche und den gegenwärtigen und zukünftigen Herausforderungen, das Evangelium zu den Menschen zu bringen.

Zum Abschluss dieses Wettbewerbs wird es am Samstag den 6. Mai eine ganztägige Veranstaltung im hessischen Homberg-Efze geben. Dort werden nicht nur die Gewinner des Wettbewerbs gekürt – man kann auch an verschiedenen Orten und Bühnen in der ganzen Stadt Programmpunkte und Events erleben: zum Beispiel einen Poetry Slam der Jugendkulturkirche „Cross“ aus Kassel, eine Festandacht aller Gemeinden der EKKW sowie ein Konzert der Band „Morgen“ aus der Hoffnungskirchengemeinde in Kassel. Darüber hinaus werden Lesungen, Ausstellungen und weitere Konzerte verschiedenster Art im ganzen Stadtgebiet von Homberg-Efze zu entdecken sein.

Auseinandersetzung mit Luther

Darüber hinaus können sich Interessierte überall in der Stadt im Rahmen von Performances mit den Texten Luthers auseinandersetzen.

Das Reformationsjubiläum und das Reformationsfest sind nicht nur Identitätsvergewisserung, sondern auch Werbung für die evangelische Kirche. Mit den 95 Thesen als Anfangsereignis der Reformation wurde der Grundstein der evangelischen Kirchen vor heute gelegt.

Polyas ist ein Unternehmen mit 20 Jahren Erfahrung und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als fünf Millionen Wähler aus Unternehmen, Kirchen, Hochschulen haben international bereits mit Polyas ihre Stimme online abgegeben.

Pressekontakt

Christine Kroke

c.kroke@polyas.de

www.polyas.de/presse



Pressekontakt:

Christine Kroke

Pressereferentin

c.kroke@polyas.de

www.polyas.de/presse

Tel.: +49 30 8806 010-14